
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence N-41193

Prix 230 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice liberation - 2 pièces de 41 m² avec un balcon de 2 m² exposé sud à proximité

du tramway et de la place du général de gaulle. Cet appartement climatisé se situe

en dernier étage d'un immeuble sans ascenseur, il se compose d'une entrée avec

placards,  d'un  séjour  /  cuisine  (avec  mezzanine)  ouverte  donnant  sur  un  balcon

exposé sud,  d'une chambre (avec mezzanine),  d'une salle  de douche et  d'un wc

séparé. A noter que l'appartement bénéficie de nombreux rangements et qu'il y a la

possibilité de louer un stationnement.

Nice liberation - 1 bedroom apartment of 41 sqm with a south-facing balcony of 2

sqm  near  the  tramway  and  place  du  général  de  gaulle.  This  air-conditioned

apartment is located on the top floor of a building without elevator, it consists of an

entrance with cupboards,  an open living room /  kitchen (with mezzanine)  opening

onto  a  south-facing  balcony,  a  bedroom (with  mezzanine),  a  shower  room and  a

separate toilet. Note that the apartment benefits from plenty of storage space and

that there is the possibility of renting parking.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
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